

The Awakening

Matias Costa



Capítulo 1

The Awakening...

Renacimiento, el Aleph, mi nueva realidad, permitirme ser yo... no necesito de aprobación externa, mi realidad es realmente mi realidad, vivimos en una casa de cristal, esta es la peor adicción de la que me recupero, puedo ser alguien nuevo cada día, y todo sucedió en el camino...

¿Con qué me estaba tropezando? ¿a qué le daba tantas vueltas? Por qué estaba ansioso? Acaso por la aprobación de los demás? (tarea absurda e imposible...) Por qué me importa lo que los demás piensen de mí? La gente no es coherente, eso está jodidamente claro Cuestionar, desafiar y señalar el error...

Empezar a cuestionar es estar "en el camino" Un nuevo amanecer se levanta, lleno de posibilidades El sentimiento de apego: siempre los hábitos... El ego va más allá de lo que sé ve...

Un millón de ideas desde una perspectiva diferente... la realidad es tuya para construir, vamos a hacer un caos, increíble como es que el mundo no ha empeorado, por instinto de supervivencia quizá...

Muchas pistas, mi yo interior tratando de hablar, de salir... y todo estará bien, sí lo estará, sentirse inseguro tiene una nueva connotación, a no dar un carajo, a no justificarlo todo, a no cuestionarme a mí mismo sino a cuestionar a los demás... todo está en mi imaginación, si nadie puede entenderme ni modo, yo estoy ya ahí, yo ya llegué, solo tengo miedo de tomarlo, de hacerlo a un lado, no vale la pena, puedes rediseñarlo, no necesitas aprobación ni apegarte a las reglas o ir con la corriente, todo surge de manera natural...

He vivido por un tiempo sumergido en mis pensamientos, eché un vistazo... pero ¿dónde se termina esta farsa? no perder el control, confiar en mi mismo, en mis instintos, lo bueno llegará de todos modos, lo hará, lo sé, lo sé...

Matar al rey, al maldito rey, al Juez y sus reglas, todo lo dicta su perspectiva, y hay pistas por todas partes, es jodidamente increíble, como lo hace todo imaginario, construye una realidad que nunca fue, segmentada... déjate llevar, desprendete, todo está dentro, ve más allá, ve las cosas como fueron, ahora somos libres... ¿Pero qué coño vamos a hacer ahora? ¿cómo voy a proseguir desde aquí? posibilidades por todas partes, más allá de las limitaciones, el ego es jodidamente increíble, la

ciencia y la empatía son la respuesta... Perspectiva, Todo es Perspectiva!!

Todo está en la forma en que lo enfoques, en cómo lo abordes... permítete ser! cual es tu camino?será esto el TODO?, hasta dónde llegará ? no es una competencia, es como volver a ser niño, querer verlo todo con estos ojos nuevos, cada cabeza es un mundo...

iHay pistas en todos lados pero no existe el "one size fits all"! hay que dejarse llevar por la locura, matar al ego, ir hasta el fondo dentro de ti...

Como es que tu vision puede depender de una persona? ir mas allá de los limites esta dentro de ti, para conseguirlo tienes que vaciar tu cerebro... Recuerda, tú eres tu peor enemigo, ¿será este el camino al suicidio? el matar todo como lo conozco? pero cómo lo supe, como llegué aquí? He sido tocado por la eternidad...

Me sentí como entumecido, como deprimido, pero ahora quiero hacer todas las cosas, ¿cuáles son las bases entonces? no se puede etiquetarlo todo, no es simplemente posible, todas las enseñanzas están equivocadas, tal como los dogmas heredados para encontrar la felicidad en la tierra... pero cómo conseguir para atrapar las extensiones del ego? tienes que ir más allá y no mirar atrás, no mirar hacia atrás, no rodar con él, Tu haces tu propia realidad...

Cada uno tiene que definir sus propios valores, por qué necesitas consenso? La mayoría de las personas sencillamente se han vuelto temerosas ¿por qué sentirte mal entonces? ¿por qué sentirse bien está mal? ¿por qué la culpa? ¿por qué las cosas tienen que importar?

No te compares con los demás! sigue tu propio camino! Sin miedo a ser tú! Este es el nuevo estado de conciencia... ¿porque sera que el miedo es lo que sigue la mayoría?Enfréntate a tus mayores miedos (al fin y al cabo el miedo no tiene nada contundente para vencerte)

Tratar de ver la vida a través de los ojos (la perspectiva) de otras personas es ridículo, es como tratar de ver debajo del agua a través de un visor que no es tu medida... acabas viendo a través un visor con el agua a la mitad - todo lo ves distorsionado - y crees que esa es tu verdadera perspectiva... pero no puedes complacer a todos desde tu punto de vista y no tienes que justificarte ante el mundo!!

La "mente" los "dogmas" "paradigmas" el "new age" "las pseudo-ciencias" todo es una charada!! todo está ensayado, somos nuestros propios títeres, ¿podré controlar mi mente de ahora en adelante? tal vez, al fin y al cabo ¿quién me conoce mejor que yo?

Somos esclavos del fantasma invisible, estamos maniatados por nuestro pasado, reviviendo nuestras vidas, condicionados por nosotros mismos,

con miedo a ser etiquetados para siempre, con la constante necesidad de aprobación... pero tu creas tu contexto para construir tu futuro y tu pasado, para pasar a la siguiente etapa ó nivel, el libro que nunca termina... NO reglas, vivir sin reglas, matar apegos y compromisos... no tengas miedo a tirarte por el retrete...

Es como construir una zona de retiro dentro de ti ("dentro" me suena)... ser original, auténtico, una necesidad básica, el no sentirse atrapado en la cabeza de los demás... no regirse por las mismas reglas, ¿cómo puede cada persona regirse por una mentalidad diferente?

Sentirte libre, liberar tu mente, no tener miedo a ser juzgado (tener un pensamiento como una carta comodín de la que agarrarte) y así de repente empieza el ruido en tus oídos (como una radio mal sintonizada ó en una mala frecuencia) y de repente dejas de oírlo...

El ego es como una niebla que lo cubre todo, no te deja ver más allá, es como la depresión, vivir en una depresión, ¿necesito esto o aquello, esa persona, esa cosa?... para estar realizado, ¿y quién lo dijo? ¿es acaso una regla? ¿es quizá ciencia?... hay millones de miles de personas y cada una de ellas con su propia huella digital, córnea, corazón y cerebro, ¿por qué no su propio mundo? su propia realidad? ¿todo es subjetivo entonces como podemos comunicarnos? como encontramos a las personas que encontramos?

Los expertos suelen decir: La clave de la felicidad es "bullshit bullshit bullshit!" ¿Y por qué creemos en esas cosas que nos hacen miserables?... El Ego te hace ver las cosas 10 veces peor de lo que son, tu eres tu propio Juez, el más despiadado de todos...

De un tiempo para acá sentí que la gente se puso demasiado sensible, mientras la economía estaba jodida, sí jodida..

Intentaba expresarme con base en la aprobación del ego? tarea imposible!! entonces?... sigue luchando contigo mismo, el ego cederá, acabará cediendo... reúne todas las respuestas, todo está ahí fuera y lo captaras... algo te llega y no tiene sentido en ese momento - palabras, canciones antiguas, etc, frases - todas con un patrón, todas conectadas... el proceso es hacia delante y hacia atrás, ve con tu impulso, con el instinto, el instinto nos dice lo correcto...

La comunicacion, una fijacion con la falla en la comunicacion, realmente no nos comunicamos... en lugar de intentar rechazar lo que la gente dice que eres, lo aceptas, adoptas el concepto bajo tus condiciones...

Es tan simple y sin embargo tan imposible de creer porque luchas la batalla con el oponente equivocado !! proyectas tu ira con otras personas, no con el "maestro", para desafiar al verdadero maestro, no debes aceptar

reglas de él... Tú eres tu enemigo, el más astutamente oculto, la proyección que ves de ti mismo antes de hacer algo, ese es el maestro!! así es como lo identificas, rastrealo todo el camino, pierde tu identidad, libérate!! deshazte de él, úsalo, ríete de él ó con él...

Estoy en el momento (sin ego) centrado, no distraído, capaz...

Portada: Photo by Jeremy Bishop on Unsplash